

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Nur Minderheit verschickt Weihnachtsgrüße per Post

Berlin, 08.12.2012, 16:19 Uhr

GDN - Weihnachtsgrüße per Post zu verschicken kommt in Deutschland aus der Mode. Laut einer repräsentativen Umfrage des Emnid-Instituts im Auftrag von "Bild am Sonntag" versenden 2012 nur noch 43 Prozent der Bundesbürger Weihnachtskarten per Post, 57 Prozent tun dies nicht.

Während 55 Prozent der Frauen und 46 Prozent der Westdeutschen Festgrüße auf dem Postweg versenden, pflegen nur 30 Prozent der Männer und ebenfalls 30 Prozent der Ostdeutschen diesen Brauch. Ein weiteres Ergebnis der Untersuchung, für die 500 in der Bundesrepublik lebende Personen ab 14 Jahren interviewt wurden, ergibt, dass nur 28 Prozent der jüngeren Menschen zwischen 14 und 29 Jahren noch Weihnachtspostkarten schreibt, während 56 Prozent der Senioren ab 60 Jahren sich dieser Mühe unterzieht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3756/umfrage-nur-minderheit-verschickt-weihnachtsgruesse-per-post.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619